Apreciados compañeros/as:

Me veo en la obligación de poner en vuestro conocimiento, la actuación de la Empresa durante la gestión de la crisis sanitaria del COVID-19; en las Reuniones mantenidas diariamente, bajo mi parecer, entiendo que no se está tomando la consideración debida al capital humano que conformamos la compañía.

Y me explico:

En las Reuniones de crisis, la Empleadora se limita a afirmar que solucionará todos los problemas para garantizar, no solo la protección física y de salud de sus empleados/as con los EPIS necesarios, sino que abonará puntualmente todas sus obligaciones salariales; no obstante, hay que decir que no ha sido cumplido, con lo verbalmente explicitado, sino que es más, bajo una pretendida buena voluntad de la que se hace gala, en realidad utiliza al Comité de Empresa, para lanzar mensajes tranquilizadores al personal, siendo al final una absoluta manipulación, intolerable de los Representantes Sindicales de la Empresa, por cuanto no solo NO cumple con la palabra dada, sino que se limita al ejercicio directo del poder de dirección que la ampara, pero creando desavenencias, entre los propios empleados/as que injustificadamente unos ven como su trabajo es sobre retribuido y otros en las mismas condiciones se les infravalora.

Todo ello supone una manipulación burda, y al parecer del Comité de Empresa, mezquina de utilización, de una situación de tanta gravedad como la que padecemos por el COVID-19, para una vez más incumplir con sus obligaciones, creando malestar, diferencias injustificadas entre el personal demostrando, como siempre, el desprecio al capital humano que conformamos la compañía.

Lamento trasladaros afirmaciones y compromisos verbales adquiridos por la Empresa que posteriormente no cumplan.

Contra ello, y solo con vuestro apoyo podremos hacerle frente.

Un saludo.

